

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

ANTRAG

10.09.2019

**Antrag zur dringlichen Behandlung
im Bildungsausschuss am 18.09.2019**

Schülertransport für Schulvorbereitende Einrichtungen optimieren

Die Kinder werden nach dem Besuch der Schulvorbereitenden Einrichtung direkt zu ihrer Nachmittagsbetreuung gefahren.

Begründung:

Verschiedene Eltern haben sich an die CSU-Stadtratsfraktion gewandt und von Problemen beim Transport ihrer Kinder berichtet. So werden - anders als früher - die Kinder nach dem Besuch der Schulvorbereitenden Einrichtung nicht zur Nachmittagsbetreuung in ihren Hort oder ähnliches gefahren, sondern an den morgendlichen Abholort zurückgebracht. Das bedeutet für die Eltern, dass sie mittags ihr Kind dort abholen und selbst zur Nachmittagsbetreuung bringen müssen. Es ist sehr nachvollziehbar, dass das für viele Eltern nur schwer oder gar nicht zu bewältigen ist.

Deshalb muss die Landeshauptstadt München rasch handeln und den Schülertransport entsprechend umstellen. An der Finanzierung darf es nicht scheitern!

Initiative:
Thomas Schmid
Stadtrat

Beatrix Burkhardt
Stadträtin